



Grupos parlamentarios en la Comisión Permanente realizan recuento de acciones del Gobierno Federal

Boletín No. 5803

- Legisladoras y legisladores hacen uso de la tribuna en el apartado de agenda política

En la sesión de este miércoles, las y los integrantes de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión expresaron sus puntos de vista en el apartado de agenda política dedicada al recuento de acciones del Gobierno Federal.

La senadora Freyda Marybel Villegas Canché (Morena) sostuvo que el presidente de la República ha aportado recursos a la región sur del país. El turismo es la principal actividad económica en Quintana Roo y ha sido uno de los sectores más beneficiados en este sentido, y el Tren Maya es uno de los proyectos más emblemáticos, así como el aeropuerto internacional Felipe Carrillo Puerto.

Nancy Guadalupe Sánchez Arredondo, senadora de Morena, resaltó que en esta administración se atienden las causas estructurales de la desigualdad social, se avanzó en los derechos sociales plasmados en la Constitución para que “no ninguneen a nadie; son derechos sociales y nadie nos lo van a quitar”. Aseveró que hoy “7 de cada 10 familias mexicanas reciben algún tipo de apoyo directo”.

La diputada Fátima Almendra Cruz Peláez (PVEM) expresó que la transformación del país y de la vida pública nunca ha sido tan profunda como ahora. Afirmó que el Tren Maya será un detonador del desarrollo de la región, además de beneficiar a las comunidades. “Las grandes obras de este gobierno son significativas tanto para el desarrollo económico como para la interconexión”.

En su oportunidad, el diputado Benjamín Robes Montoya (PT) comentó que el Gobierno Federal cumplió la promesa de generar obras de infraestructura que detonarán el desarrollo nacional y en particular el sur-sureste. Refirió que los programas sociales son el éxito del gobierno con los cuales se superó la crisis económica derivada de la pandemia y se redujo la pobreza.



El senador Noé Castañón (MC) indicó que este sexenio es el más violento de la historia de México, ya que, de 2018 hasta la fecha, 170 mil personas han perdido la vida en homicidios dolosos y al menos 50 mil personas están desaparecidas. También, dijo que no hay medicamentos suficientes, escuelas con infraestructura adecuada y el nivel de educación en el país sigue bajando y la inseguridad va en aumento.

A su vez, la diputada Sue Ellen Bernal Bolnik (PRI) señaló que al inicio de 2024 en tan solo 10 días se han registrado 809 homicidios. Agregó que la estrategia en salud ha sido un fracaso y ejemplo de ello fue la pandemia mal atendida que le costó la vida a más de un millón de mexicanos y mexicanas. “Este sexenio es el gobierno más violento en la historia de nuestro país, con un incremento de 59 por ciento de asesinatos en relación con el anterior”.

El senador José Alfredo Botello Montes (PAN) señaló que hay inacción del Gobierno Federal para combatir los actos de delincuencia organizada y los actos de robo de combustible que no corresponde a los estados sino a la Federación. “Todos los días nos enteramos de homicidios dolosos, femicidios, asaltos, robos”. Subrayó que “este gobierno pasará como el más sangriento de la historia reciente de México”.

En tanto, la senadora Lilia Margarita Valdez Martínez (Morena) dijo que se está rescatando el sector salud y “nos va a faltar tiempo para hacer un recuento de lo que se hizo simplemente en salud”. Aseguró que “vamos a consolidar lo que debe ser un sistema de salud gratuito, universal, eficiente y que esté manejado por gente capaz y apta”.

El senador de Morena, Reyes Flores Hurtado, mencionó que en Coahuila se sigue gestando y reproduciendo la personalidad del gobierno corrupto que se ha estado combatiendo. “Hoy en el estado se está peleando el reparto del botín. En dicha entidad se repartió el Instituto Estatal de Transparencia mediante un acuerdo entre el PRI y el PAN”.

Jaime Bonilla Valdez, senador del PT, reconoció que en el actual gobierno se ha reducido la pobreza, se incrementó el salario mínimo, y se construyeron el Tren Maya y el Tren Interurbano; sin embargo, agregó, en Baja California se viven situaciones difíciles y la seguridad es una asignatura pendiente.

En su oportunidad, el diputado Héctor Saúl Téllez Hernández (PAN) comentó que para las mujeres ha sido un sexenio completamente violento y con menos apoyo en materia de feminicidios. “Hoy hay acumulados 4 mil 760 feminicidios en el país y en el tema de desapariciones se han acumulado durante este sexenio más de 45 mil desapariciones forzadas”.



La diputada Marisol García Segura (Morena) expuso que se le está apostando a la continuidad de un modelo que pone en el centro a las personas y que sigue trabajando en favor de los que menos tienen. “En esta administración el salario mínimo ha aumentado 119 por ciento en términos reales. Desde la cuarta transformación tenemos la estrategia para hacer de nuestro país un lugar en paz y tenemos programas sociales importantes”.

Para referirse a hechos, hicieron uso de la palabra las diputadas Berenice Juárez Navarrete (PAN) y Sue Ellen Bernal Bolnik (PRI), así como el diputado Leonel Godoy Rangel (Morena).

